
会    議    録 
  会議の名称 白岡市児童福祉審議会（第２回） 

  開 催 日 令和３年１０月３０日（土） 

  開 催 時 間 午前１０時００分から１１時００分まで 

  開 催 場 所 白岡市役所４階 特別会議室 

会長の氏名 尾崎正浩 

出席者(出席委員)の氏

名・出席者数 

尾崎正浩   佐々木由規子   関山典央  

田中正惠   小松武志       安藤瑞穂   

鈴木きよ子  竹内理恵        寺井堅一         

小谷野和悟                            １０名  

欠席者（欠席委員）の氏

名・欠席者数 

西川達男 青木春乃 戸村麻利子 齋藤千枝子  

山本諒子 諸橋浩司 

６名 

説明員の職・氏名 子育て支援課主幹 鈴木順子 

いきいき教育課主幹 鈴木周作               

２名 

 事務局職員の職・氏名 

 

健康福祉部長   神田信行 

子育て支援課長  大久保栄     

主幹  鈴木順子       

主任  今泉夕香理   主任 田中秀幸                  

５名 

その他会議出席者の 

職・氏名 
いきいき教育課   主幹 鈴木周作                

会議次第 １ 開会 

２ 挨拶 

３ 議題 

⑴   子ども家庭総合支援拠点について 

⑵   放課後子ども教室について  

⑶   その他 

 ４ 閉会 

配 布 資 料 資料１ 令和３年度白岡市児童福祉審議会（第２回） 

会議次第 

資料２ 白岡市児童福祉審議会委員名簿 

資料３ 子ども家庭総合支援拠点について  



資料４ 放課後子ども教室について  

 議   事   の   経   過 

 発 言 者 議  題 ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

子育て支援課長 

 

会  長 

 

子育て支援課長 

 

議  長 

 

 

 

子育て支援課 

 

 

議  長 

 

委  員 

 

 

 

 

子育て支援課 

 

 

 

 

 

 

 

   子育て支援課 

 

開会を宣す。 

 

挨拶 

 

 会長に議長として、議事の進行をお願いする。 

 

 暫時の間、議長の職を務めさせていただく。 

  議題「⑴ 子ども家庭総合支援拠点について」の件を議

題とし、子育て支援課から説明を求める。 

 

 資料３の「子ども家庭総合支援拠点について」の資料

に基づき、説明を行う。 

  

 質疑等はあるか。 

 

 家庭児童相談員の雇用形態と家庭児童相談員は、子ども

家庭支援員を兼務できるのか。 

 また、家庭児童相談室は、子ども家庭総合支援拠点に

統合されるということか。  

 

 家庭児童相談員の雇用形態については、会計年度任用職

員として１名を採用し週４回、午前９時から午後５時まで

勤務をしている。 

 家庭児童相談員と子ども家庭支援員は、資格条件が違う

ため兼務は出来ない。 

家庭児童相談員は、今後も会計年度任用職員１名とし、

子ども家庭支援員は職員で２名を予定している。 

 

 家庭児童相談室は、子ども家庭総合支援拠点を設置し

ても併設して運営する予定である。 



 

 

 

 

委  員 

 

子育て支援課 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

いきいき教育課 

 

 

議 長 

 

委 員 

 

 

いきいき教育課 

 

 

 

 

議 長 

 

子ども家庭支援員は、２名必要となっているが、現時点

でも既に保健師１名、社会福祉士１名を配置しているとこ

ろである。 

 

 養育支援訪問事業とはどのような事業なのか。 

 

 養育支援訪問事業を利用できる対象者は、いわゆる特定 

妊婦、出産後間もない時期の産後うつや子育てのストレス 

等を抱える産婦又は、児童虐待のおそれやリスクを抱えた 

世帯、児童養護施設等から退所した児童を抱える世帯を 

対象とし、家事支援が必要と思われる世帯に職員が事業の 

説明をして保護者の同意が得られると家事支援としてヘル 

パー派遣を行う事業である。 

 

 他に質疑等はあるか。 

  質疑がないようなので、議題「⑵ 放課後子ども教室に

ついて」いきいき教育課から説明を求める。 

 

 資料４の「放課後子ども教室について」の資料に基づ

き、説明を行う。 

 

 質疑等はあるか。 

 

 「放課後子ども教室について」は、市内の全小学校に広

めていくのか。 

 

 将来的には、小学校全校６校で実施したいと考えてい

る。しかし、放課後子ども教室の拠点となる小学校の空き

教室等の施設面について、学校と調整しながら順次「放課

後子ども教室」を開設していきたいと考えている。 

 

 他に質疑等はあるか。 

 質疑等がないようなので、次の「⑶その他」について委



 

 

委 員 

 

議 長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

議  長 

  

委  員 

 

課  長 

 

 

 

    副 会 長 

員から意見等はあるか。 

 

 （特になし） 

 

 事務局から連絡事項はあるか。 

 

 ２点の事務連絡を伝える。 

 １点目は、１１月は児童虐待防止月間のため、１１月 

１０日（水）に白岡駅と新白岡駅において、啓発用品を配 

布し児童虐待防止キャンペーンを行う予定である。 

 ２点目は、本日の児童福祉審議会の報酬等について説明 

をする。 

  

他に質疑等はあるか。 

 

（特になし） 

 

以上で議題を終了する。 

委員の協力に感謝し議長の職を降りる。 

 

閉会に当たり、副会長に閉会の挨拶を求める。 

 

委員の協力に感謝し、閉会を宣した。 

 

 

 


